

Seleccionado argentino de básquet conformado por atletas con síndrome de Down (VER MAS FOTOS)



Del 18 al 21 de octubre, el Centro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo (CENARD) fue testigo de un evento extraordinario: la concentración del seleccionado argentino de básquet conformado por atletas con síndrome de Down. Con un total de 10 jugadores y un equipo de 4 entrenadores.

Durante esta concentración, los atletas no solo se sometieron a rigurosos entrenamientos, sino que también se enfrentaron en partidos amistosos a los equipos de "mini" de prestigiosos clubes.

Los equipos rivales incluyeron al Club Atlético Vélez Sarsfield, al Club Villa Mitre de CABA y al Club Ferrocarril Oeste, todos los cuales se unieron para promover la inclusión y el deporte adaptado.

La concentración no solo fue un éxito en términos de desarrollo deportivo, sino también en la construcción de un ambiente de apoyo y equipo. Los atletas demostraron su compromiso y perseverancia a lo largo de estos intensos días de entrenamiento y competencia.

Además, compartimos un entrenamiento en conjunto con estudiantes del profesorado de educación física del Instituto Romero Brest. Informando a los alumnos sobre cuestiones reglamentarias del Basquet para personas con síndrome de Down , y posibilitando un acercamiento con los atletas dentro del campo de juego.

Estos atletas con síndrome de Down continúan preparándose para futuras competencias internacionales.

El seleccionado argentino de básquet para atletas con síndrome de Down es un verdadero ejemplo de lo que se puede lograr cuando se brindan oportunidades iguales y

se fomenta el potencial de cada individuo, sin importar sus desafíos. [VER MAS FOTOS](#)

